MEDIO: EL ECONOMISTA (EDICIÓN QUERÉTARO)

SECCION: ECONOMIA Y EMPRESAS

PAGINA: 3

FECHA: 13/SEPTIEMBRE/2013



Adecuado, el manejo financiero de SJR: HR

Alejandra Oropeza EL ECONOMISTA

DE CONTINUAR con una tendencia equilibrada las finanzas de San Juan del Río (SJR), su calificación podría subir al siguiente nivel, reconoció la analista asociada de Finanzas Públicas de HR Ratings, Anakaren Sánchez.

Recientemente, la agencia HR Ratings elevó la calificación del municipio a "HR BBB+" desde "HR BBB" y modificó la perspectiva a "positiva" de "estable".

"La nota que otorgamos es perspectiva positiva, estamos esperando que en un año pueda subir la calificación otro nivel", declaró.

Explicó que para ello es necesario que mantenga su balance financiero sin deuda o con una deuda estructurada.

"Que no rebase un porcentaje muy alto del servicio de deuda respecto de los ingresos de libre disposición, es decir, que no pase de 10 a 15%", agregó.

La analista puntualizó que la calificadora elevó la nota del municipio de San Juan del Río, debido a la estructura de ingreso y el gasto del municipio son estables.

"Los ingresos son mayores a los gastos, está muy equilibrado y llevan dos años consecutivos con este resultado", refirió.

Respecto del avance a junio del 2013 y los proyectos que comentaron con el municipio, acotó, las expectativas de cierre de este año son que se mantenga dicha tendencia.

"Están muy fuertes en cuanto a la recaudación de impuestos, sobre todo de Predial, traen campañas de regularizaciones y están gestionando muchos convenios y programas", destacó.

SIN PRESIONES DE DEUDA

Para Anakaren Sánchez, otra de las características positivas del municipio es el nivel de su deuda.

La deuda bancaria a junio del 2013 corresponde a un solo crédito, informó, el cual tienen con Interacciones por 119.2 millones de pesos, lo que representa 19% de los ingresos totales.

El vencimiento es en el 2022 y cuenta con 100% de las participaciones federales como fuente de pago, añadió.

Además, el servicio de deuda respecto de los ingresos de libre disposición en el 2012 mantiene el nivel observado de los últimos años, detalló la analista de HR Ratings.

La nota que otorgó HR Ratings tiene perspectiva positiva; esperan que en un año pueda subir de calificación.

"Lo anterior hace que la deuda sea muy manejable para sus finanzas; además, es de largo plazo, realmente tienen muchos recursos libres: no tienen presiones de liquidez, no usan cortos plazos y el riesgo crediticio es mínimo", precisó.

Agregó que por la estructura que están viendo de dos años atrás y el ingreso-gasto equilibrado que tienen, no se espera que necesiten adquirir deuda.

Y en caso de que adquirieran deuda, tienen recursos disponibles para pagarla, sostuvo.

No obstante, la calificación podría modificarse negativamente si en el 2013 se presentara un déficit, es decir, que tomara deuda a corto plazo y que el pasivo circulante incrementara de manera considerable.

elizabeth.oropeza@eleconomista.mx



San Juan del Río. De seguir con el equilibrio en sus finanzas, la nota otorgada por HR podría subir en un año, estimó HR Ratings. FOTO ARCHIVO EE